

Intervención del diputado Marisol Bazán Fernández, con motivo de la conmemoración del “Día Mundial de la Justicia Social”.

El presidente:

En desahogo del inciso “b”, del punto número 5 del Orden del Día se concede el uso de la palabra a la diputada Marisol Bazán Fernández, hasta por un tiempo de 10 minutos.

La diputada Marisol Bazán Fernández:

Buenos días a todas y a todos mis compañeros de la comisión permanente, con el permiso de la Mesa Directiva.

Pueblo de Guerrero compañeros y compañeras representantes del pueblo.

El día de mañana 20 de febrero se conmemora el Día Mundial de la Justicia Social una fecha que busca promover la cooperación internacional con el objetivo de que la humanidad tenga una vida más digna para todos y para todas.

Es un día que nos obliga a reflexionar acerca de los retos a los que como representantes del pueblo nos enfrentamos, justicia social significa que todas y todos tenemos acceso equitativo a oportunidades de y derechos independientemente de nuestro origen de nuestra raza, de nuestra etnia o nuestro género.

La justicia social es indispensable para la construcción y el mantenimiento de la paz, justicia

social implica temas como el trabajo, educación, salud, seguridad, seguridad también alimentaria y equidad entre hombres y mujeres, aunque hemos avanzado mucho en los últimos años aún tenemos como guerrerenses grandes desafíos, los pueblos y comunidades indígenas y afroamericanos siguen siendo víctimas de exclusión y desigualdad de acuerdo con el INEGI esta población es discriminada en un 26.7 por ciento lo que coloca a Guerrero entre las siete entidades con más altos índices de discriminación exclusión y desigualdad esta es una realidad que juntas y juntos estamos transformando.

Es nuestra responsabilidad trabajar como guerrerenses sin importar nuestro origen, nuestra condición, es necesario que tengamos todos y todas acceso pleno a los derechos fundamentales.

Desde este Congreso debemos seguir impulsando políticas públicas y medidas legislativas que promuevan la justicia social y quiero terminar con

un extracto de una poesía del escritor uruguayo Eduardo Galeano, que dice así, “los nadie que no son, aunque sean que no hablan idiomas sino dialectos que no profesan religiones sino supersticiones, que no hacen arte sino artesanía, que no practican cultura sino folklore, que no son seres humanos, sino recursos humanos que no tienen cara sino brazos, que no figuran en la historia universal sino en la crónica roja de la prensa local, los nadie que valen menos que la bala que los mata”.

Los nadie a los que un día alguien llamó daños colaterales únicamente no sé quizá por eso el pueblo decidió que hoy fueran minoría, gracias.

Es cuanto.